



国際ロータリー第2700地区行橋みやこロータリークラブ

「新しいロータリーは機会の扉を開く」
2020-2021年度 第2700地区
ガバナー 古賀 英次

「みんなでロータリーを楽しもう！」
2020-2021年度 行橋みやこロータリークラブ
会長 内田 克彦

本日のプログラム	3月は水と衛生月間	
◆開会「点鐘」 ◆ロータリーソング「奉仕の理想」 ◆お客様・ビジターご紹介 ◆会長の時間 ◆幹事報告・委員会報告 ◆青少年育成委員会 ◆閉会「点鐘」	<p>【浅倉隆浩青少年育成委員長活動方針】 青少年の健康かつ健全な育成の支援となる活動を行い、 ロータリー活動を身近に感じてもらえるよう努力する。</p>	
例会予定	出席報告	3月のお誕生日
◆3月17日(水)姉妹クラブ委員会 ◆3月24日(水)プログラム委員会 ◆3月31日(水)休会 ◆4月7日(水)創立37周年記念式典 ◆4月14日(水)広報・IT委員会 ◆4月21日(水)環境保全委員会 ◆4月28日(水)プログラム委員会	会員数:56名 メーカアップ: 名 欠席者: 名 出席率 % お客様:	藤嶽裕司R(3日)・竹田美枝R(7日) 米原 宏R(9日)・長尾浩央R(10日) 木村謙一R(13日)・上野優二R(16日) 田中聰樹R(18日)・岡崎慎一R(25日) 秋山高広R(28日) 金澤真弓様(22日)

【会長の時間】第30回

皆様、こんにちは。

長かった緊急事態宣言もやっと明けて、本日ここにわがクラブの例会が再開できることになり、誠に喜ばしい限りであります。しかし、コロナウイルスが完全に収まったわけではありませんので、当分は、緊急事態宣言直前の形での例会開催の形での開催となり、食事は冷たい弁当での供給とはなりますが、この弁当にはわがクラブ会員の愛情が込められていることを忘れてはいけません。感謝していただこうではありませんか。さて、コロナ禍の中、世界中でワクチンの接種が始まっていますが、何故か日本は先進国の中で最も遅い接種率です。それよりも、違和感があるのが日本はワクチンを自分の国で作ることもできない国だったのかということです。アメリカ、イギリス、ロシア、中国、果てはインドでも作れるのに。日本はひょっとしたら我々が思っているほど大した国ではないのかと思い、日本人が発明したものをちょっと調べてみました。

なんと、日本は世界3位の発明大国でした！

古いものからいくと、

1887年 乾電池

1899年 インスタントコーヒー

1915年 シャープペンシル

1926年 プラウン管テレビ

1926年 八木アンテナ

1950年 胃カメラ

1955年 自動電気炊飯器

1956年 折る刃式カッターナイフ

1958年 インスタントラーメン

1960年 エアバッグ

1964年 光ファイバー

1964年 新幹線

1967年 自動改札機

1968年 レトルト食品

1971年 カラオケ

1976年 VHS

1979年 ウォークマン

1980年 ウォッシュレット

1981年 カーナビ

1984年 フラッシュメモリー

1988年 CD-R

1994年 QRコード



●創立…1984年4月3日

●例会日…水曜日(12:30~13:30)

●例会場…京都ホテル Tel 0930-23-1800 行橋市宮市町9-18

●事務局…〒824-0005 行橋市中央1丁目9-50(行橋商工会議所 別館1階)

TEL0930-25-0655 FAX0930-25-5700 E-mail:y-miyako@eagle.ocn.ne.jp

●会長…内田克彦

●副会長…竹本一美

●幹事…山口剛志

●会報雑誌委員長…山本道治

●URL: <https://ym-rotary.club/>

等々、ぞろぞろ出てきます。他にも、1990年初頭の青色LED、1908年味の素で知られる調味料、1970年代のファミコン、ポケット電卓、1982年のノートパソコン、変わったところでは1922年に初めて作られた航空母艦、いわゆる空母。その他にも水上バイク、使い捨てカイロ、冷却ジェルシート、蚊取り線香、魚群探知機など枚挙にいとまがありません。でも、何故か、2000年以降、もう20年以上経っているのに最近の発明が無いのに気づきます。 どうした日本！ワクチンも自分で作れない日本の将来が急に心配になってきた。

【本日のプログラム】3月3日

会報雑誌委員会

委員長 山本道治R

行橋みやこロータリークラブに入会して最初に驚いたのが週報の存在でした。例会の度に用意されてある週報を見て誰が作っているのだろう、大変な作業だ



なあーと思っていました。会報雑誌委員会の委員長を仰せつかり、創立以来これまで紡いで来た週報の凄さを実感しております。本年度も週報は例会や活動内容の記録、そして、必要な連絡事項の伝達手段のひとつとして位置づけし正確で読みやすい週報を作成しなければと考えております。

その為にまずは、例会や活動での臨場感を週報で伝える為に発言されている場面や記念写真撮影を行なっております。また、皆様が発言された委員会報告やプログラム等の内容を紙面に掲載する為の発言された方への原稿の取りまとめを行っております。週報の内容は理事会の承認頂いておらずチェック機能がありません。委員会の責任と判断で作成発行させて頂いています。従って正確な紙面を作成する為にも発言された皆様からのデーターでの原稿の提出をお願いしております。気をつけてはいますが、誤字や数字の間違い等が起こつてしまふ可能性があります。さらに、週報を期限どお

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1、真実かどうか
- 2、みんなに公平か
- 3、好意と友情を深めるか
- 4、みんなのためになるかどうか

り発行する為に事務局の中村さんと打ち合わせを行っております。週報の大部分は中村さんがパソコンでレイアウト、印刷、折り込みを行ってくれています。本来なら委員会でその全てを行わなければと思いますが、時間的技術的に難しく中村さんに甘えてしまっております。少しでも負担軽減していただく為にも早く原稿を揃えて週報作成に取り掛かって頂ける環境を作らないといけないと考えております。また、本年度は広報IT委員会が素晴らしいホームページを作り更新してくれています。その中にはクラブの紹介や活動をブログにして紹介してくれています。皆様もご覧になっているとは存じますが、週報も掲載してくれています。今後は時代にそったペーパーレス化も視野に入れ週報も各自ネット回線を通して見て頂けるような仕組みも必要ではないかと思います。

最後に今年度の週報が10年後20年後に読み返された時に皆様が行ってきた活動が大きな足跡として残る様しっかりと残り4ヶ月、週報の作成に取り組んで参ります。

【お知らせ】

当クラブでは青少年の健全な育成を支援する活動として「ロータリー周防灘カップ中学校野球大会」を毎年主催しております。しかし、第15回目(石田年度)の大会はコロナ禍のため誠に残念ながら中止といたしました。目標不在となった今、少しでも子供たちが輝き、やる気を高めることができる場を当クラブが提供できたらと思い、昨年12月27日(日)に、「日本のロータリー100周年」を記念するクラブ行事として内川聖一選手らを迎えての「周防灘野球教室」を開催致しました。この時の様子を広報・IT委員長の二十二Rがロータリーの友に応募して下さいました。「ロータリーの友」4月号のロータリーアットワーク・トップに掲載されます。是非、皆さんもご覧になって下さい。



近隣R・Cへのメークアップのご案内

- | | | |
|-----|----------|----------------|
| 月曜日 | ・小倉中央R.C | 「リーガロイヤルホテル小倉」 |
| 火曜日 | ・行橋R.C | 「みやこホテル」 |
| 火曜日 | ・小倉南R.C | 「リーガロイヤルホテル小倉」 |
| 水曜日 | ・田川R.C | 「ザ・ブリティッシュヒルズ」 |
| 水曜日 | ・小倉東R.C | 「ステーションホテル小倉」 |
| 木曜日 | ・豊前R.C | 「ニューいづみ」 |
| 金曜日 | ・苅田R.C | 「パンジープラザ」 |
| 金曜日 | ・小倉R.C | 「リーガロイヤルホテル小倉」 |
| 金曜日 | ・豊前西R.C | 「築上町リサイクルプラザ」 |
| 土曜日 | ・福岡城東R.C | 「ホテル日航福岡」 |

第1805回

Week Report

令和3年3月10日 No.25